
Meine oder die Wahrheit!?! 
 
Die Wahrheit ist, dass unser System versagt hat. Das kann jeder an meinen Rechtstreitigkeiten 
überprüfen. Aber auch so kann es jeder in unserem „Scheinstaat“ spüren. Alle sind unzufrie-
den und fühlen sich regelrecht „versklavt“. Allerdings war das von Anfang an so geplant. 
 
Eigentlich war das Prinzip mit der Gewaltenteilung nicht schlecht, wenn es denn wirklich 
sach- und fachgerecht umgesetzt würde. Und hier liegt der Knackpunkt.  
 
Wir haben eine Exekutive – „Ausführende Gewalt“  (Behörden, Ämter, Polizei, Bildungsein-
richtungen, Versorgungseinrichtungen und Co) und eine Legislative – „Recht bildende Ge-
walt“ (Regierung, Opposition, Politik usw.) und die Judikative – „Recht sprechende Ge-
walt“ (Gerichte, Richter, Staatsanwälte etc.). 
 
Wie gesagt handelt es sich um staatliche Institutionen (Einrichtungen), die alle „unabhän-
gig“ und mit „gleichen Rechten“ ausgestattet sind. Und hier fängt unser Dilemma schon an. 
Sind diese 3 „Gewalten“ wirklich unabhängig? – Nein 
 
Die Recht bildende Gewalt (Politik) ist der Recht sprechenden Gewalt (Gerichte) höher ge-
stellt und schützt sich daher selbst. Und die ausführende Gewalt (Behörden und Ämter) erhält 
die Anweisung überwiegend aus der Politik. 
Versucht die Recht sprechende Gewalt die Einhaltung der Gesetze auch bei der Politik zu 
wahren, so wird dieses durch das Unterwandern mit der direkten Einflussnahme auf die Ge-
richte unterbunden. Denn bevor die Polizei mit der Staatsanwaltschaft anrückt, sind die Poli-
tiker, durch die Anbindung der Gerichte an die Politik, schon vorgewarnt. Die Staatsanwalt-
schaft und Polizei kann nämlich ohne richterlichen Beschluss nicht einfach aktiv werden. Und 
der Richter gibt ja vor der Einschreitung die geplanten Aktionen an die Politik weiter. So sind 
die Politiker dann vorgewarnt und können schützende Maßnahmen ergreifen.   
 
Aber auch die Behörden und Ämter haben die Gerichte unterwandert. So gibt es neben den 
vielen Richtern, die aus der Politik kommen, auch viele Richter, die von den Behörden und 
Ämtern abgestellt wurden. Die angeblichen Schöffen aus dem Volk dienen nur dem Schein 
und sind reine Makulatur. Und damit ist die Täuschung dann fast perfekt. 
  
Da unsere drei Gewalten nicht wirklich voneinander getrennt sind, kann dieses Prinzip auch 
nicht funktionieren. So wie der „Staat“ bzw. Scheinstaat derzeit aufgebaut ist, handelt es sich 
um eine alleinige, unkontrollierte Herrschaft der Politik. Eine wirkliche Rechtsprechung gibt 
es nicht.  
 
Soviel erst einmal zu dem System, wie es eigentlich vorgesehen war, und wie es tatsächlich 
ist bzw. vorgetäuscht wird. 
 
Kommen wir zum Thema Staat. Ist die BRD überhaupt ein Staat? Seit Ende des zweiten 
Weltkrieges unterliegen wir den Siegermächten und sind kein souveräner Staat. Eine eigene 
Verfassung wurde nie vom Volk bestimmt. Das Grundgesetz wurde uns als „Übergansverfas-
sung“ von den Alliierten aufdiktiert. Die Behörden, Ämter, Gerichte, Politik usw. sind im 
Grunde seit über 60 Jahren nur Verwalter für die Siegermächte.  
 
Damit ist die BRD kein anerkannter souveräner Staat. 
 



Was ist die BRD? – Hier wird es jetzt interessant. Und alles was jetzt folgt, wird als Ver-
schwörungstheorie bezeichnet.  
 
Dazu möchte ich erst einmal etwas zum Ausdruck „Verschwörungstheorie“ beitragen. Was 
sagen uns diese beiden Worte Verschwörung und Theorie.  
 
Eine Verschwörung ist, „durch eine geheim geplante Aktion einer Minderheitsgruppe eine 
Veränderung für die Allgemeinheit zu bewirken“. Ob das Gut oder Schlecht ist, spielt hierbei 
erstmal gar keine Rolle. – Allerdings wird bei dem Wort Verschwörung immer gleich ein ne-
gatives Bild assoziiert, da es geheim ist. Dass ist auch der Grund warum man jemanden mit 
dieser Bezeichnung eher denunziert, als lobt. Obwohl ich mich persönlich selbst dadurch eher 
geehrt fühle, da ich mich auch für Minderheiten stark mache. Und übrigens mache ich das ja 
nicht geheim, sonder verkünde meine Theorien ganz öffentlich.  
 
Damit ist eine Verschwörung immer eine Handlung im Geheimen und Verborgenen 
(Auch das Organisieren einer Überraschungsparty ist eine Verschwörung.) 
 
 
Eine Theorie ist, „eine Behauptung oder Feststellung (These), die anhand von eigenen Erfah-
rungen und den daraus gewonnenen Erkenntnissen beruht.“ Es handelt sich hierbei immer um 
die eigene Wahrheit.  
 
Damit ist eine Theorie die Wahrheit eines Einzigen  
 
Diese eigene Wahrheit muss sich allerdings nicht mit der Wahrnehmung und Wahrheit eines 
anderen decken. Und solange das der Fall ist, handelt es sich um eine Theorie.  
 
Wird diese Theorie als allgemeingültig anerkannt, so handelt es sich nicht mehr um eine The-
se sondern um die Wahrheit. 
 
Nutzen wir dieses Wissen nun, und schauen uns mal einen Verschwörungstheoretiker an. Die-
se Person behauptet nun, dass es sich zum Beispiel beim TTIP um eine Verschwörung handelt.  
 
Handelt es sich hier um eine kleine Gruppe, die im Verborgenen (Geheimen) etwas planen, 
was Veränderungen für die Allgemeinheit zur Folge hat? – Ja. Also ist es keine Theorie, son-
dern tatsächlich eine Verschwörung.  
Alle die diese Person weiterhin als Verschwörungstheoretiker bezeichnen, erkennen die Ver-
schwörung nicht. Wie kann so etwas sein? –  
Ganz einfach. Über die ganzen Jahre sind wir so abgestumpft, dass wir uns selbst keine Ge-
danken mehr machen können. Und alles kritisch zu hinterfragen, wird uns schon von klein an 
in den Schulen abgewöhnt. So wurden wir mit der Zeit dahingehend konditioniert, alles als 
wahr und gegeben hinzunehmen.  
Obwohl es sich hier offensichtlich um eine Verschwörung handelt, glaubt der Großteil der 
Bevölkerung den Verschwörern, dass es sich lediglich um eine Theorie handelt. Und solange 
das Volk dieser Täuschung folgt, trägt es selbst dazu bei, dass es nur eine Theorie bleibt. 
 
Und diese Täuschungen müssen und können nur von jedem selbst erkannt werden.  
 
Doch dazu muss jeder erst einmal dazu bereit sein, sich auch damit auseinander setzen zu 
wollen. Wenn er nur das von den „Verschwörern“ selbst gemachte Bild akzeptiert, wird sich 
nichts ändern können.  
 
Noch ist das Volk zu träge und gehemmt, selbst aktiv zu werden. 



Aber wenn wir uns nun mal alle Verschwörungstheorien  
 

• Chemtrails 
• 9 / 11 
• Reichsbürgerbewegung 
• Bilderberg-Konferenz  
• Neue Weltordnung 
• - 
• - 

 
genau anschauen, müssen wir erkennen, dass es sich gar nicht um Theorien, sondern um die 
reine Wahrheit handelt. Denn alle Themen dürfen nicht an die breite Öffentlichkeit gelangen 
und dort offen diskutiert werden. Viele Details von kleinen Gruppen, Regierungen bleiben im 
Verborgenen. Das finde ich sehr erschreckend. Und solange von den Regierungen, Gruppen 
usw. nicht alle Dokumente der Öffentlichkeit vorgelegt werden, handeln sie im Verborgenen 
und sind somit nichts weiter als Verschwörer.  
 
Die angeblichen Verschwörungstheoretiker bieten öffentliche Diskussionsrunden an. Sie ha-
ben nichts zu verbergen und geben ihre Erfahrungen und daraus gewonnenen Erkenntnisse an 
alle weiter. Das hat überhaupt nichts mit Verschwörungen zu tun. Hier werden lediglich The-
sen aufgestellt, die der Allgemeinheit zur Verfügung gestellt werden. Vielmehr sind es gerade 
die Verschwörer, die versuchen diese Thesen zu verunglimpfen (diskreditieren) und von der 
Öffentlichkeit fernzuhalten.  
 
Im Grunde gibt es nur Theorien (z.B. über Verschwörungen). 
 
Damit könnte man eine Person, die Verschwörungen enttarnt, auch als Verschwörungstheore-
tiker bezeichnen. Und das ist doch etwas Positives. 
 
Mit diesem Hintergrundwissen wollen wir uns nun unbefangen dem Staat BRD widmen, ohne 
gleich wieder dem Märchen der Verschwörungstheorie zum Opfer zu fallen. 
 
Jeder kann meine Erfahrungen durch meine Klageunterlagen selbst nachprüfen. Und es finden 
sich ja noch viel mehr Unterlagen im Internet, die sich mit meinen decken. Hiermit bitte ich 
auch jeden Leser mir nicht blindlings zu glauben, sondern sich selbst ein kritisches Bild zu 
schaffen. Es liegt absolut nicht in meinem Interesse, hier etwas Neues wie eine neue Weltan-
schauung zu initiieren. Es geht einzig und allein um die Wahrnehmung der Einzelnen, und der 
Wahrheit der Allgemeinheit. 



Die Bundesrepublik Deutschland   
 
Reichsbürgerbewegung 
 
Im Rahmen jener Verschwörungstheorien wird unter anderem ausgeführt, dass das Deutsche 
Reich völkerrechtlich bis heute fortbestehe, da die Weimarer Reichsverfassung weder von den 
Nationalsozialisten noch von den alliierten Siegermächten des Zweiten Weltkriegs jemals 
abgeschafft wurde (siehe Fortgeltung der Verfassung nach 1933). Hingegen sei die Bundesre-
publik nicht mit diesem identisch, sondern völker- und verfassungsrechtlich illegal und de 
jure nicht existent. Allein das Deutsche Reich bestehe in rechtsgültiger Weise fort und habe 
eine Regierung in Gestalt einer „kommissarischen Reichsregierung“, die im Augenblick zwar 
noch keine faktische Staatsgewalt habe, jedoch rechtsgültig die Regierungs- und Amtsge-
schäfte für Deutschland ausführe. Darüber hinaus wird die Behauptung aufgestellt, die Bun-
desrepublik Deutschland sei lediglich eine GmbH („BRD GmbH“), also ein Unternehmen, 
und ihre Bürger wären nur deren Personal. Das Deutsche Reich sei noch immer von Alliierten 
besetzt und befände sich im Kriegszustand, wobei auf die ausländischen Militärbasen, Artikel 
120 GG und die bis heute existierende UN-Feindstaatenklausel verwiesen wird. Gesetze und 
Gerichte seien genauso unrechtmäßig wie die erhobenen Steuern. Vertreter der Reichsbürger-
bewegung fordern oft die Ablösung des Grundgesetzes, indem sie auf Artikel 146 GG verwei-
sen. Diese Forderung wird auch von der NPD erhoben, die im Grundgesetz ein „Diktat der 
westlichen Siegermächte“ erkennen will. 
 
 
Soweit die Auslegungen der Reichsbürgerbewegung.  
 
Überprüfen wir nun doch einmal diese „Behauptungen“. Die Weimarer Reichsverfassung 
wurde von den Nationalsozialisten nur vorübergehend außer Kraft gesetzt. Angeblich soll sie 
1945 von dem Kontrollrat der Alliierten abgesetzt worden sein. Ein Schriftstück diesbezüg-
lich konnte ich bisher aber nicht ausfindig machen. – Ohne ein solches Beweisstück ist die 
Äußerung von der Reichbürgerbewegung nicht zu beanstanden. 
Die Bundesrepublik ist tatsächlich nicht identisch mit dem Deutschen Reich und auch keines-
falls berechtigter Nachfolger. Die BRD war/ist ein Verwaltungsapparat der Alliierten mit ei-
ner vorübergehenden Art aufdiktierter Verfassung, die wir als das Grundgesetz kennen.  
Auch ist es korrekt, dass es sich bei der Bundesrepublik Deutschland um eine GmbH handelt. 
Die gesamte „Firma“ BRD GmbH mit allen „Organen“ ist keine staatliche Organisation mit 
Hoheitsrechten. Es handelt sich weiterhin um Verwaltungsbehörden der Alliierten.  
Daher werden Gerichtsurteile, Beschlüsse etc. auch nicht von Richtern unterschrieben. Und 
da wir Bürger mit der BRD GmbH einen Vertrag abgeschlossen haben (Personalausweis 
weist die Zugehörigkeit zur Firma nach), sind wir auch keine natürlichen Personen, sondern 
Juristische. Daher konnte ich mich auch nicht beim ECHR auf meine Menschen-Rechte beru-
fen. Allerdings ist die EU nicht viel besser als die BRD GmbH. Denn auch sie gibt nicht of-
fensichtlich zu erkennen, warum das nicht möglich ist. Sie versucht die Bürger und das Volk 
genauso zu täuschen, wie es die BRD macht. Das verwundert aber nicht, da die EU nichts 
weiter als die Fortführung der BRD unter anderem Namen ist.        
 
Erst mit dem Zwei-plus-Vier-Vertrag, soll das wiedervereinigte Deutschland die Souveränität 
wieder zurückerhalten haben. Aber das stimmt nicht, da die BRD GmbH gar keine Berechti-
gung dazu hat. Ihr fehlt die nötige Legitimation dafür. Deshalb konnte auch noch kein Frie-
densvertrag geschlossen werden.  



Als souveräner Staat benötigen wir eine vom Volk bestimmte Verfassung. Und diese gibt es 
noch nicht. Daher gilt immer noch die aufdiktierte Pseudoverfassung „Grundgesetz“, was die 
Forderung der NPD daher auch berechtigt. 
  

Die Gerichte, genauso wie Behörden und Ämter, können schalten und walten wie sie lustig 
sind, da es noch keine wirkliche Recht sprechende, auf eine Verfassung aufbauende, staatliche, 
hoheitliche Institution gibt.   
 

Und da es sich ja nur um Firmen und keine Staatsorgane eines „echten“ Staates handelt, sind 
es nur „Scheingerichte“ bzw. private Schiedsgerichte, die genauso wie alle anderen Organe, 
Dienstleistende der BRD GmbH sind. Und daher kann es auch niemals eine funktionierende 
Gewaltenteilung geben. 
 

Wir sind tatsächlich immer noch ein besetztes Land. Einen offiziellen deutschen Staat mit 
Hoheitsrechten gibt es nicht. Zu diesen Themen äußert sich die Regierung nicht, da sie es 
auch nicht kann. Wie und womit sollten sie argumentieren? – Die Informationen kommen ja 
nur Stück für Stück mit der Zeit ans Tageslicht. Selbst die Behörden werden getäuscht und 
nicht aufgeklärt. Was hier betrieben wird, fällt unter Hochverrat.  
 

Da ist es kein Wunder, dass die Regierung die Kriegshetze der USA mit unterstützt. Ein Krieg 
wäre für die Regierung die optimale Lösung der Probleme, ohne sich wirklich offenbaren zu 
müssen. Die USA würde natürlich am meisten vom Krieg profitieren. Und anschließend, 
nachdem das Land bzw. die Länder (Europas) ausgeblutet sind, steigen die gleichen Lakaien 
aus der Versenke, um ihr Machtmonopol wieder neu aufzubauen, wie es nach dem zweiten 
Weltkrieg schon der Fall war.  
 

Soweit dürfen wir es aber nicht kommen lassen.  
 
 
Der Beweis, dass wir keinen Rechtstaat haben, liegt hiermit bereits vor. Und wie sieht es mit 
unserer Freiheit aus? Auch die wird über die Verfassung geschützt. Da wir aber keine wirkli-
che Verfassung besitzen, ist auch unsere Freiheit in Gefahr.  
 

Wie es um die Pressefreiheit bestellt ist, bekommen wir derzeit zu spüren. Um sich wirklich 
einigermaßen umfassend zu informieren, muss man heute schon Russia today schauen.  
 

Auch unsere Medien unterliegen unsere Regierung, dem verlängertem Arm der USA. Eine 
neutrale Berichterstattung gibt es schon lange nicht mehr. Das Medium Fernsehen wird für 
(Kriegs-) Propaganda und Manipulationen des Mainstreams missbraucht. 
 

Und wie frei sind die Bürger, das deutsche Volk? – Wir werden ausgebeutet, haben verfas-
sungswidrige Systeme wie Hartz IV (sozialer Bereich), keine Arbeitsplätze bzw. unterbezahl-
te und unfaire bezahlte Arbeit (nach belieben manipulierbarer Arbeitsmarkt) usw.  
 

Mit Freiheit und Gleichheit, wie es durch das Grundgesetz eigentlich gesichert sein sollte, hat 
das alles nichts mehr zu tun. Die Menschen (das deutsche Volk) steckt in den Fängen der 
Firma  BRD GmbH. Eine moderne Art der Sklaverei.  
 

Wie kann sich dass Volk dieser Sklaverei und Ausbeutung entziehen? – Juristisch gese-
hen schützt sich dieses System selbst.   
 

Auch den EU-Bürgern geht es nicht viel besser. Dort herrscht nämlich das gleiche System. 
Die EU in der jetzt bestehenden Form ist nicht tragbar und sollte deshalb sofort aufgelöst bzw. 
schnellstens reformiert werden, damit alle Staaten Europas wieder ihre Souveränität zurück 
erlangen. Denn genau diesem Zweck, der Entmachtung der Staaten, dient die EU.  


